

Relations internationales

Lettres aux étudiants de L1

Mesdames, Messieurs,

La suspension des cours m'amène à vous proposer un enseignement en ligne.

A cette fin, afin de soutenir votre étude des Relations internationales, vous trouverez sous l'espace dédié aux ressources pédagogiques :

- Le plan du cours
- La fin du cours (ce qui restait à traiter)

Je vous invite à comprendre et à approfondir la matière à l'aide d'un travail personnel d'analyse du cours et d'une recherche dans les supports extérieurs habituels (sites officiels, manuels, revues, suivi de l'actualité...).

Les modalités d'examen seront précisées plus tard.

Je vous adresse mes encouragements pour cet apprentissage universitaire personnel, mes souhaits de bonne santé et mes sincères salutations.

André Moine
Maître de conférences en Droit public